
 

 

 

 

 

 

 

第 1288 回例会 14 年 9 月 30 日(月) 
12 時 30 分 於海南商工会議所４階 

 
１．開会点鐘      宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

四つのテスト 唱和 
３．ビジター紹介        

有田 RC                    脇村 重徳様 
海南・海南東ローターアクト 東山 勝彦君 

 尾崎 雅也君 
米山奨学生         ハク・ヤテイ様 

４．出席報告  
 会員総数７２名 出席者数５３名 

出席免除会員 2 名 
   出席率 75.71%  前回修正出席率 85.71% 
 
５．会長スピーチ 副会長 桑添  剛 

 会長に急用が出来たと言う
事で、お前代わりに報告して
おけと言われまして、有難く
代理をさせて頂く事になりま
した。宇恵さんが会長になっ
てからこれが初めてなのです
が、彼の性格上よほどの事が
無い限り休むことが無いだろ
うと高をくくって居たのです
が、案外早く代理をすること
になりました。 

皆様方も、もう既に良くご存知の様に、昨日 9 月 29
日は、日中国交正常化 30 周年の日で御座いました。週
末の夜、NHK で特別番組が放送されていましたので、ご
覧になられた方が多いのではないかと思います。他局の
番組でも報道されていましたが、私はその中で、経済の
問題はさておいて、日、中、両国民間の歴史認識のギャ
ップが大変気になりました。私は 10 年近く、特にここ
数年は毎月の様に中国へ、国内出張の感覚で訪問してい
ますが、その結果、中国の知人、友人が沢山出来ました。
けれども、中国の教育の問題もあると思いますが、心の
底では日本人を必ずしも良くは思っていないのが現状
だと思います。私共がいくら説明をしても、貴方はいい
人だけれど、他の日本人の多くは別だと言うのです。私
は、中国人の言う歴史を鏡として、日本と中国、特に若
い人達との交流をより一層進めていかないと、ちぐはぐ

な関係になってしまうのではないかと懸念しています。
そう云う意味からも、私事ですが明日 10 月 1 日から中
国からの留学生を1 年半預かることにしました。明日関
空へ迎えに行きます。本人は、向学心が旺盛で、韓国語
は母国語以上に、日本語も驚くほど上達しています。 
本人も大学進学を希望していますので、その節には皆様
方のご協力を何卒宜しくお願い致します。 
 
６．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ 
新宮 RC      10 月 2 日(水)→9 月 29 日(日) 

  熊野 RC との合同親睦観月例会 
和歌山西RC    10 月 16 日(水)→10 月 16 日(水) 

 PM12:30～ ｱﾊﾞﾛｰﾑ紀の国 2F 
和歌山ｱｾﾞﾘｱ RC  10 月 21 日(木)→10 月 16 日(水) 

 和歌山西 RC との合同例会 
岩出 RC         10 月 24 日(木)→10 月 25 日(金) 

 PM19:00～ ホテル いとう 
７．委員会報告 
○新世代委員会 
海南・海南東 LAC の創立 10 周年記念式典が 10 月 13

日に行われます。その件につきまして、LAC から東山・
尾崎・両君がP R に来て居られますのでご紹介致します。 
LAC 会長 東山 勝彦君 LAC の東山です。日頃は皆様

方に大変お世話になっております。  
黒沢牧場で、10 月 13 日に 10 周年の式典を行います。式
典を行えるのも皆様方のお力添えが有ったからだと思
います。詳しい事につきましては、実行委員長の尾崎か
らお話が有りますので、宜しくお願い致します。 
11 月には、海外研修に海南から 2 名参加させて頂く事に
なりました。帰って来ましたら、ご報告に参りますので
よろしくお願い致します。 
 
記念式典実行委員長 尾崎 雅也君 
皆様方、いつもご指導・ご支援有難う御座います。 

お陰様をもちまして、10 周年を迎える事が出来ました。
来る、10 月 13 日(日)に黒沢牧場で創立 10 周年記念式典
を開催する事になりました。PM9:30 登録開始 10 時よ
り式典を開催させて頂きます。午後の部は バイアスロ
ン黒沢 と題しまして、アーチェリー大会・神経衰弱・
言葉造り等の催しを企画致してります。黒沢の緑の中で
美味しい空気を吸って頂き、日頃のお疲れを癒して頂け
ればと、メンバー一同準備していますので、多数の方々
のご参加を宜しくお願い致します。 
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○国際委員会 
 ブリスベンで開催される国際大会への参加申し込み、
仮締切日が本日となっていますので、参加される方は事
務局まで申し込んで下さい。 
米山記念奨学金委員会  毎年、ご協力有難う御座いま
す。10 月は米山月間です。 
只今から、日本のロータリーと米山奨学事業と題するビ
デオを鑑賞して頂き、続きまして、米山奨学生の 白さ
んに卓話を頂きたいと思います。 
 
８．卓話  米山奨学生  ハク・ヤテイさん 

 皆様、今日は、白です。私
は台湾からの留学生として、
和歌山大学に在籍していま
す。来年、卒業の予定です。
卒業後は、台湾に帰り学んだ
知識を生かせる職業に就き
たいと思っています。 留学
生活で私が悩んだ事、考えた
事など、お話させて頂きます。
97 年、家族と空港に向かって

いた時、留学する喜びと、故郷を離れる不安とで複雑な
気持ちでした。日本はどんな所か想像し早く行きたいと
思っていましたが、飛行機に乗った瞬間、2 時間後には
日本での生活が実現するのだと考えると、急に不安にな
り落ち着けませんでした。けれど快適な飛行で、何時の
間にか眠ってしまいました。 関空に着いた時、 まさ
か｢これが日本｣と心の中で叫びながら、空港を出ました。
不安が新鮮な気持ちに変わっていました。 
 凄いと思ったのは日本の交通です。台湾は南北の距離
が約 400Km、主要な鉄道は一本しか無いので、誰でも迷
わずに目的地まで行けます。台湾に居るとき、日本の交
通システィムは、非常に便利だと聞いていましたが、大
阪駅で私が目にしたのは沢山のプラットホームと、数え
切れない程の出入り口でした。まるで迷宮の様で、便利
だと言う先入観が吹っ飛んでしまいました。 目的地は
京橋でした。 
 日本と台湾は、おなじ漢字が通じる。紙に京橋と書い
て駅員にみせたら、親切にホームまで案内してくれまし
た。大阪駅から京橋まで、駅の数は3 つでしたが私にと
ってはその距離が、万里の長城の様に感じられました。 
 下宿先は、京橋商店街の中に在り、深夜でも沢山の人
通りで賑わい、活気に満ちていました。 私の留学生活
の物語はここから始まりました。 
 上本町の日本語学校に通い始めたのですが、いきなり
テスト、初めての授業で先生の質問に答えられなくて、
ものすごく緊張した事を今でも覚えています。 
 日本語の勉強をしながら、大学に進学する為の、数学、
世界史、英語等の勉強にも励みました。今、思い起こせ
ば、忙しくそして楽しい毎日でした。 
 98 年の 2 月、和歌山大学から合格通知が届きました。
嬉しくて、早速家族に電話で知らせました。只一つ不安
な事が有りました。それは卒業するまで、4 年掛ります
女性が年を取ると就職するのが難しくなるのではない
か、と言う事です。 
 友達に相談すると、現在の台湾は学歴社会、学歴の無

い人は就職できないで困っている。先生になるのにも、
修士でなければ採用されない、と言われて和歌山大学に
入学する決心がつきました。 現在 4 回生、後半年で卒
業ですが、日本での5 年間を顧みますと、いろんな出来
事が有り、退学を考えた時もありました。 
 今逃げ出せば自分が駄目になるのでは、将来後悔する
事になるのではないか、私を日本に留学させてくれたお
母さんに申し訳ないと、自分なりに頑張って来ました。
あの時逃げ出していれば、今の私は有りませんし、皆様
方ともお会い出来ていません。 
 将来もし、先生になることが出来れば、母親になれば、
子供達に自分の国の教育を教えるだけでなく、留学生活
の良さを伝えようと思います。 
 最後に、米山奨学生として、御世話頂いた海南 RC の
皆様方とお会い出来、本当に幸せで、感謝の気持ちで一
杯です。 有難う御座いました。 
 
９．次週例会   
 平成 14 年 10 月 7 日 海南商工会議所 4F  
            午後 6 時 30 分から 
10．閉会の点鐘 
 

夫婦観月会(9/21)で募集した俳句の入選作10 選 
病む母の 窓開け放つ 月の夜   角谷 勝司君 
夢多き 還暦男女の 月見会    中村 雅行君 
人類の 夢をのせたる 月あかり  岩井 克次君 
琴の音に われも負けじと 虫の声 上南 完子様 
お月見に 奏でる琴の 心地よさ   名手 寿美枝様 
宵待ちに 米寿の姑の 笑顔かな  小嵐 登美子様 
初孫の 誕生待ちて 満ちる月   柳瀬 恵司君  
十五夜の 宴に酔えば 人恋し   荻野 真由美様 
山々に 神おはします 月明かり  奥村 匡敏君 
おぼろ月 風のやさしく 通りけり 宮田 敬之佑君 
 
 

＊＊＊ ニコニコ・米山・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 
宮田 敬之佑君  娘の結婚しました。クラブからお祝

い有難う。 
大沢 祥宏君   桑添副会長の初めての鐘叩きご苦労

様です。  
山畑 弥生君    KF クラブの皆さん有難う御座います。 
木地  義和君   良い事がありました。 
谷脇 良樹君   昨日 楽しいゴルフでした。 
早川  満君   会長にお世話になりました。  
桑添  剛君   会長代理をさせてもらいました。  
上芝 良造君   観月会に多数のご参加有難う。 
大川 幹二君   I D M 欠席しました。  
土岐 啓次郎君  I D M でお世話になりました。 
花田 宗弘君   白さん、卓話ご苦労さんです。 
小椋 孝一君   I D M 土井さんご苦労さん。野上町

ゴルフ大会で 4 位ベスグロ 75 でした。 
辻  秀輝君   連休を利用して、八幡平、岩手山、

ハヤチネ山に登りました 
岩井 克次君   俳句、入選しました。 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


